

始業式・入学式から1週間が経ちました。この号では、先週行われた入学式と新入生歓迎会を振り返ります。

入学式 2024.4.8

新たなスタートを祝福するように、満開の桜の中、本校体育館アリーナ A にて第 16 回入学式が行われました。今回は久しぶりに在校生（2,3年生）も参加し、新入生への「歓迎の合唱」もありました。新入生の皆さん、四ツ葉学園で様々な力を身につけ、夢や希望の実現に向けて頑張ってください。



【新入生代表宣誓】

穏やかな春の日差しが心地よい季節となりました。この良き日、私たち 129 名は、晴れてこの四ツ葉学園中等教育学校の入学式を迎えることができました。本日は私たちのために、このような盛大な式を開いていただき、誠にありがとうございます。新入生を代表して心よりお礼申し上げます。

私たちは今、6年間の学校生活のスタートラインに立ち大きな喜びと新しい学校生活への不安を感じています。その不安を打ち消すために、未来への希望で胸を膨らませていこうと思っています。

それぞれが大きな夢を抱き、憧れの四ツ葉学園への入学を目標に、日々励んできました。この新たなステージに立てたのは、家族、先生方が全力で後押ししてくださったおかげだと感謝しています。支えてくださった方々への期待に応えられるよう、自分自身の行動に責任を持ち、日々努力して過ごしていきます。

四ツ葉学園での学びを通し、学力と人間力を育て、自分の夢を実現する強さを身に着けていきたいです。そして、輝く未来を自分自身で築いていける人になりたいです。

私たちは、多くの小学校から集まったかけがえのない仲間です。この新しい出会いに感謝し、お互いの個性を認め合い、共に学び、共に高め合いながら、勉強や部活動にも精一杯励み、充実した学校生活を送っていくことを誓います。

これからお世話になる先生方、先輩方、たくさんご迷惑をおかけすると思いますが、新入生一同精一杯頑張りますので、あたたかいご指導のほど、よろしくお願い申し上げます。

令和6年4月8日 新入生代表 野本 翔太



新入生歓迎会 2024.4.9

入学式の翌日には、生徒会主催の「新入生歓迎会」が行われました。生徒会長の歓迎の言葉の後、新入生代表の挨拶、そして2年生から新入生へYTB（Yotsuba Text Book）などが贈呈されました。YTBは前年度の11月くらいから準備を始め、作成した手作りの四ツ葉学園のガイドブックです。四ツ葉学園での学校生活全般（登下校、授業やテスト、委員会、SUP、各行事、各部の紹介、校舎探検スタンプラリーなど）が丁寧に解説されており、先輩から新入生に一日も早く学校生活に慣れてほしいという願いと、共に四ツ葉学園を創る仲間として自覚をもって欲しいという期待が込められています。新入生と先輩がこの行事で繋がることができ、すばらしい新入生歓迎会となりました。



YTB贈呈（新入生の学年カラーも青です）



新入生代表挨拶（小野珠希さん）